

Fax: 02131 / 90 46 65

Tel.: 02131 / 90 46 70

Neuss, 20.04.2023

Liebe Eltern,

ich möchte noch einmal an die Einladung zu unserem wichtigen Präventionsabend zum Thema "Sexuelle Gewalt" am kommenden Montag, dem 24.04.2023, um 19:00 Uhr erinnern. Die Veranstaltung wird in unserer Turnhalle stattfinden. Über weitere Anmeldungen unter https://www.leoschule.de/praevention/ würden wir uns freuen.

Ich kann Ihnen heute mitteilen, dass nun auch unsere Schule mit iPads für alle Schülerinnen und Schüler ausgestattet wurde. Am Dienstag, 02.05.2023, bringen Ihre Kinder den Leihvertrag für ihr iPad als Leihgerät in zweifacher Ausführung mit. Wir bitten Sie, den Vertrag einmal sorgfältig zu lesen und Ihrem Kind ein unterschriebenes Exemplar (nur bis einschließlich S. 6) bis Freitag, 05.05.2023, wieder mitzugeben. In Absprache mit der Stadt werden für die 4. Klassen aufgrund der nur wenigen verbleibenden Wochen bis zu den Sommerferien keine Leihverträge ausgegeben. Für die Kinder werden die iPads zur täglichen Nutzung im Klassenraum zur Verfügung stehen. Bitte haben Sie dafür Verständnis.

Nachdem wir den Vertrag von Ihnen erhalten haben, kann ab dem 08.05.2023 die Verteilung der neuen iPads erfolgen. Im Anschluss benötigen wir dann von Ihnen Seite 7 eines Vertrages, mit der Sie den Erhalt des Gerätes bestätigen. Bitte beachten Sie folgendes:

- Die iPads sind personalisiert und nur vom Entleiher nutzbar.
- Im Falle einer Verlustmeldung können die iPads durch die ITK geortet werden.
- Die Selbstbeteiligung liegt im Schadensfall bei 250 €. Es empfiehlt sich, abzuklären, ob Ihre Haftpflichtversicherung solche Schäden abdeckt.
- Das iPad muss jeden Tag in der Schule zur Verfügung stehen.

Die Ausstattung ist für uns wie für alle Schulen eine große Herausforderung. Wir müssen alltagspraktische Regeln finden, die pädagogisch sinnvolle Nutzung weiterhin erproben und uns fortbilden. Ich bitte daher um Geduld, bis das iPad wirklich so alltäglich wie Heft und Buch genutzt werden wird! Nach der Verteilung der iPads werden weitere Informationen folgen.

Wir gratulieren allen Kindern der 4. Klassen, die die Radfahrausbildung vor den Osterferien erfolgreich abgeschlossen haben.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Kinder der 2. Klassen, die unsere Schule beim gemeinsamen Singen mit anderen Schulen im Zeughaus so wunderbar präsentiert haben.

Ein großes Lob geht auch an die Kinder der 4. Klassen, die an der Englisch-AG teilgenommen haben. Eure Abschlussvorführung war sehr gelungen und hat uns Zuschauern Spaß gemacht.

Herzliche Grüße

Marion Amandi (Rektorin)